

Chonas-l'Amballan

Les enfants du centre de loisirs s'initient à la poterie

Le Dauphiné Libéré



Une matinée poterie chez Bénédicte Clavagnier a été organisée ce mercredi.
Photo Le DL/Dominique Josset

Ce mercredi 30 avril, c'était poterie au centre de loisirs Saluant animations à Chonas-l'Amballan. Pour cette initiation, les enfants se sont rendus par groupe chez Bénédicte Clavagnier, la potière de Chonas-l'Amballan.

Dans son atelier, sous ses conseils et son œil attentif, chacun a réalisé son petit pot. Même si chacun n'a pas la même dextérité, les enfants ont été satisfaits de leur passage chez Bénédicte Clavagnier.

Les réalisations personnelles seront ensuite passées au four à 980°, puis rendues à leur propriétaire.